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27ème dimanche du TO 5-6 oct.24 année-B 

Gn.2,18-24 ; Ps.127 ; He.2,9-11 ; Mc.10,2-16 
 

Chers frères et sœurs bien aimés, 
 

L’Évangile de ce dimanche nous montre deux manières de se comporter à 

l’égard du Christ : D’un côté, nous trouvons celle des petits enfants ; Jésus les 

donne en exemple pour leur manière d’accueillir le Royaume de Dieu. Ce 

Royaume est offert à tous. Pour l’accueillir, il suffit de se laisser aimer par Dieu 

comme seuls les petits enfants savent le faire. Face à eux, l’Évangile nous 

montre ceux qui ne cherchent qu’à piéger Jésus. Ces deux attitudes, celle des 

petits enfants et celle des pharisiens nous interpellent : comment accueillons-

nous la Parole de Dieu ? Avec droiture et générosité ? Ou dans l’indifférence et 

le refus ? 
 

Cette différence dans l’accueil de la Parole de Dieu est illustrée par la question 

des pharisiens à Jésus : “Est-il permis à un mari de renvoyer sa femme ?” Jésus 

les renvoie à la loi de Moïse qu’ils connaissent par cœur. Ils savent qu’elle 

permet de renvoyer sa femme à condition d’établir un acte de répudiation. Jésus 

leur répond que si Moïse a fait cette concession, c’est à cause de 

l’endurcissement de leur cœur.  
 

Cet enseignement du Christ est très fort ; il défend la dignité du mariage. 

L’homme et la femme qui se marient sont appelés à former une communauté de 

vie, de partage et d’amour. À travers leur manière de s’aimer et d’aimer leurs 

enfants, ils disent quelque chose de l’amour passionné qui est en Dieu. Or c’est 

précisément cela qui a été voulu par Dieu depuis les origines. Il a voulu que leur 

amour soit un écho de celui qui est en lui. C’est vrai que tout cela ne va pas sans 
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difficulté. Il suffit de voir tous ces couples qui n’arrêtent pas de se déchirer et 

qui finissent par se séparer.  
 

Aimer c’est une aventure qui s’appuie sur la fidélité de Dieu. L’union de 

l’homme et de la femme nous dit quelque chose de l’alliance entre Dieu et les 

hommes. En vivant dans l’amour, le respect et la fidélité, ils témoignent à leur 

manière d’un Dieu qui aime, qui pardonne et qui se donne. C’est vrai que tout 

cela n’est pas facile à vivre. Le problème de chacun de nous n’est pas la 

conversion des autres mais la nôtre ; c’est de transformer notre propre cœur. 

Nous recevons cet Évangile comme un appel à défendre la famille sans relâche 
 

La lettre aux hébreux ne parle pas spécialement du mariage. Mais elle nous 

révèle cet amour passionné de Jésus pour tous les hommes. Ce qu’il attend de 

nous, c’est que nous venions à lui comme les petits enfants dont nous parle 

l’Évangile. C’est autour de lui que doit se construire l’unité des familles et celle 

des communautés chrétiennes. 
 

En ce dimanche, nous nous tournons ensemble vers notre Dieu qui est source de 

tout amour. L’Eucharistie, c’est Dieu qui se donne pour nous faire vivre de son 

amour à l’intérieur de nos familles et de nos divers lieux de vie. Dieu nous aime 

tous inconditionnellement quelle que soit notre situation et quels que soient nos 

torts. Il vient nous chercher là où nous en sommes pour nous inviter à faire un 

pas de plus sur le chemin de la vie. Que cette bonne nouvelle nourrisse notre 

espérance et notre prière !   Amen ! 

 

 


